



PRIMERA

## Chocan pobladores contra la Guardia

Habitantes de Los Reyes y Peribán, Michoacán, se enfrentaron contra militares que llegaron a esos municipios para desarmar a las policías locales. /

## Acusan a militares de herir a niño

LOS REYES, Mich.— Habitantes de Los Reyes y Peribán vivieron momentos de tensión y miedo tras registrarse un enfrentamiento entre militares y civiles donde, según testimonios, los soldados accionaron sus armas e hirieron a un menor.

El hecho ocurrió ayer cuando, de acuerdo con fuentes policiales, un convoy militar ingresó al centro de Los Reyes para desarmar a policías municipales.

El Operativo Cóndor, respaldado por la Semar, busca revisar las armas con las que cuentan los policías

locales y a los uniformados.

A la incursión militar siguió una movilización de hombres, mujeres y jóvenes, para intentar frenar a las fuerzas federales.

La intencionalidad fracasó por los militares y marinos y, señalaron testigos, hicieron disparos al aire.

Según otros testimonios, difundidos en redes sociales, una bala disparada por militares alcanzó en el estómago a un joven de 15 años, quien fue hospitalizado de emergencia.

Tras la trifulca, habitantes de Los Reyes y Peribán

bloquearon las carreteras que comunican a Uruapan, Buenavista y Zamora, por lo cual en la región occidental de Michoacán hay preocupación entre sus pobladores.

Desde hace algunos años, en Los Reyes y Peribán se vive un clima de incertidumbre por el constante acecho del Cártel Jalisco Nueva Generación y la permanente movilización de grupos armados que confrontan a la organización criminal asentada en la entidad vecina.

— Miguel García Thoco



Foto: Especial

Tras la incursión militar, ciudadanos buscaron frenar a las Fuerzas Armadas, quienes dispararon sus armas e hirieron a un menor.